

Steckbrief

Liebe Eltern, liebe Kinder

ich möchte mich Ihnen als neue Mitarbeiterin der ev. Kindertagesstätte "Arche Noah" vorstellen.

Seit dem 01. August 2020 unterstütze ich als Erzieherin die "Grashüpfer" Gruppe.

Mein Name ist Sandra Röhs-Hesse, ich bin verheiratet, habe einen Sohn und wohne in Bebra-Breitenbach.

Geboren bin ich 1972, meine Ausbildung zur staatlich anerkannten Erzieherin habe ich am ev. Fröbelseminar in Kassel absolviert. Nach Stationen in Kindergärten in Bebra und Breitenbach, habe ich die vergangenen 24 Jahre in einer Kindertagesstätte in Rotenburg gearbeitet. Dort konnte ich vielfältige Erfahrungen in der pädagogischen Arbeit mit Kindern sammeln und die Zusammenarbeit mit den Eltern weiterentwickeln.

Meiner neuen beruflichen Herausforderung möchte ich mich herzlich und offen stellen und freue mich auf alle Eltern und Kinder der Einrichtung.

Mit vielen Grüßen,

Sandra Röhs-Hesse